

Veröffentlicht auf *LimburgWeilburgErleben* (<http://www.limburgweilburgerleben.de>)

[Home](#) > [Region Limburg-Weilburg](#) > [Limburg](#) > druckoptimiert

1. Showtanzturnier in der WERKStadt war ein voller Erfolg

Rot-Weisse Funken Frickhofen holten sich den Wanderpokal
Sonntag, 29.01.2012

Die WERKStadt-Mall wurde am vergangenen Samstag zur großen Showbühne für heimische Tanz-Vereine. Rund 20 Gruppen zeigten ihr tänzerisches Können und versuchten somit die Jury, welche sich aus Ortsvorsteherin Sigi Wolf, WERKStadt-Center-Managerin Iris Pawlowsky und medienerleben-Sportredakteur René Weiss zusammensetzte, zu überzeugen. Zahlreiche begeisterte Zuschauer verfolgten das Tanzspektakel auf der großen Bühne mitten in der Mall und belohnten die Gruppen mit viel Beifall.

Nach gut sechs Stunden standen die Gewinner des ersten und überaus erfolgreichen Showtanz-Wettbewerbs in der WERKStadt fest: Den ersten Platz belegten die Rot-Weissen Funken aus Frickhofen und erhielten dafür neben dem großen WERKStadt-Wanderpokal auch 300 Euro für die Vereinskasse. Die Silbermedaille und somit 200 Euro plus Pokal gingen an "Spirit Sensation" aus Nornborn. Und über den dritten Platz sowie 100 Euro für die Vereinskasse und einen Pokal durfte sich die Jugend-Abteilung der Rot-Weissen Funken aus Frickhofen freuen.

Man darf sich bereits jetzt schon auf die zweite Auflage des Showtanz-Wettbewerbs in der WERKStadt freuen und gespannt sein, wer es dann auf das Siegetreppchen schafft.

Fotos: Jacqueline Heiß

Like

Twittern 0

Quellen-URL (abgerufen am *Dienstag, 31.01.2012*): <http://www.limburgweilburgerleben.de/limburg/1-showtanzturnier-in-der-werkstadt-war-ein-voller-erfolg>